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CONVOCAZIONE ORE 10.30 

 

APERTURA LAVORI  ore 11.00 

 

CHIUSURA DEI LAVORI ORE 11.40 

 

 

 

 

PRESIDENTE RODRIQUEZ 

 

Buongiorno colleghi, Segretario. Allora, apriamo la 

Commissione Accesso agli atti del 27 novembre alle 11:00. 

Segretario chiami l’appello.  

 

 

SEGRETARIO DELLA COMMISSIONE MICHELE FRANCHINO 

 

8^ Commissione Accesso agli Atti del 27 novembre 2023. 

 

 

Passalacqua Gaspare                 assente;   

Rodriquez Mario               presente;   

Accardi Michele          presente;   

Alagna Bartolomeo Walter   assente;   

Cavasino Pietro              presente;   

Di Pietra Gabriele          presente;   

Fernandez Felice Massimo   presente; 

Fici Nicola                          assente; 

Genna Rosanna                       presente;   

Gerardi Guglielmo Ivan               assente; 

Orlando Leonardo                    presente. 

 

 

I Consiglieri sono in numero di 7 e sono in numero legale, 

la Seduta è aperta alle ore 11:00. La parola al Presidente 

Rodriquez. 

 

 

. 

 

PRESIDENTE RODRIQUEZ 

Intanto colleghi, in assenza del Presidente Passalacqua che 

mi ha chiamato stamattina e mi ha detto di convocare le 

Commissioni per il mese di dicembre, quindi Segretario 

prendiamo appunto che dal 4, 6, 11, 13, 18 e 20, 

convochiamo le Commissioni sempre con il solito orario... 

nella e-mail non è arrivata nessuna comunicazione da parte 

delle richieste fatte, chiede di intervenire la collega 

Genna, ne ha facoltà. 
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CONSIGLIERE GENNA ROSANNA 

Presidente, colleghi Consiglieri, ancora una volta mi 

rimetto all’opinione di tutti voi in merito a Piazza 

Loggia, ho visto, proprio poc’anzi, la collocazione di due 

casette e rendiamo ridicola ancora una volta la piazza 

della città, la piazza più importante della città, quindi 

volevo capire se è normale e se possiamo fare qualcosa, per 

regolamentare questa situazione, perché è veramente 

increscioso tra la pista di ghiaccio e le due casette, 

diventa veramente mortificante anche passeggiare per le 

festività che si apprestano a venire, quindi, volevo 

capire, e l’Amministrazione che ha avallato questa 

situazione, intanto che tipo di casette sono e perché ha 

fatto questa scelta scellerata a mio modo di vedere. 

Grazie. 

 

PRESIDENTE RODRIQUEZ 

Chiede di intervenire il collega Orlando. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

Grazie Presidente, colleghi. Era solo per informarla che 

nella VI Commissione, Sport, Spettacolo e Turismo, ho 

chiesto al Presidente, collega Fernandez, di chiedere 

l’audizione dell’Assessore Bilardello, per quanto riguarda, 

sia gli eventi invernali e più che altro per capire, perché 

sono state impegnate nella quota Bilancio Attività 

Culturali, 31.000,00 euro iva compresa, per quanto riguarda 

le luminarie, ed è una quota parte, da quello che ho 

capito, per quanto concerne l’abbellimento della città 

durante il periodo natalizio. Ora, le domande possono 

sorgere spontanee, basa vedere le città vicine, quali 

Mazara o Trapani, che già sono addobbate, queste somme sono 

state impegnate già da diverso tempo e ad oggi ancora non 

abbiamo uno spiraglio di luce di Natale, o abbellimenti o 

addobbi di Natale. Vorrei chiedere se... capisco che siamo 

in un periodo molto delicato perché, a breve ci sarà 

l’approvazione del DUP, del Bilancio, però è fondamentale, 

importante capire se l’Amministrazione ha optato soltanto a 

destinare queste somme oppure stanno cercando altre 

soluzioni, e comunque siamo al 27 di novembre, e ad oggi 

non sappiamo nulla, nemmeno del calendario e degli eventi 

che loro vogliono proporre alla città, l’ho detto già in 

Consiglio Comunale, e mi dispiace perché, uno dei miei 

primi interventi e una della mia prima lite con l’Assessore 
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al Bilancio allora, Milazzo, la quale, su una mia richiesta 

di destinare le somme per le luminarie, era il periodo di 

marzo e mi disse: “Lei ci pensa a marzo”? E quando si ci 

deve pensare, qua c’hanno pensato a giugno, dico, perché le 

somme sono state impegnate a giugno, ma siamo a dicembre e 

ancora non c’è nulla. Allora, hanno fatto una richiesta di 

anticipo sul Capitolo di 31.500,00 euro per quanto riguarda 

le luminarie, ma è soltanto una parte, l’altra parte non si 

capisce da dove lo prendono, se sarà preso dal fondo di 

riserva, se sarà preso sempre dall’Attività Culturale, di 

fatto per, dico, se l’impegno è stato fatto a giugno, da 

giugno a ora, già qualcosa ci poteva essere, so che stanno 

richiedendo i preventivi adesso, questo è quello che 

sappiamo, ma, se confermano questi 31.000,00 euro, presumo 

che saranno quattro luminarie per il centro e comunque, 

Marsala non è soltanto via XI Maggio, via Mazzini, ci sono 

anche le contrade, che sono abbandonate a se stesse dico, 

perciò c’è da capire, magari chiamando la Dirigente o... 

perché soltanto la Dirigente, considerato che già 

l’Assessore è in audizione domani, in VI Commissione, 

magari chiamando la Dirigente e cercare di capire quali 

sono le loro intenzioni, colleghi, io, purtroppo non ho più 

parole perché qui, ormai stiamo degenerando sotto i punti 

di vista.  

 

PRESIDENTE RODRIQUEZ 

Allora, io stamattina ho chiamato la Dottoressa Anna Rallo, 

per sapere, perché mi avevano chiesto se c’era in 

previsione le solite casette natalizie, per esporre i 

propri manufatti dell’artigianato locale, e mi ha detto che 

casette non ce n’è più, perché quelle quattro che sono 

rimaste sono piazzate qua e là, e quindi non si faranno le 

casette e quindi non ci saranno queste che possono... 

questi artigiani che possono esporre le proprie cose. Ha 

chiesto di parlare la collega Genna, prego. 

 

CONSIGLIERE GENNA ROSANNA 

Grazie Presidente. Proprio sull’intervento del collega 

Orlando, mi preme pure evidenziare un aspetto che secondo 

me è molto importante, di solito le luminarie vengono 

collocate in prossimità delle feste, se è possibile da 

parte del Consiglio, fare anche un ordine del giorno, per 

incidere sulle date, su cui andare ad allocare le 

luminarie, perché, facendo coincidere con il periodo del 

Black Friday, adesso non so se pronunciava bene, però 

sarebbe importante in modo da dare anche un po’ di colore 

alla città, quindi, eventualmente coinvolgere tutto il 



4 

VIII Commissione del 27/11/2023 

Consiglio con un ordine del giorno e dire che a metà di 

novembre, vengano già allestite, e magari la città viene 

ravvivata da questi colori. Grazie. 

 

PRESIDENTE RODRIQUEZ 

Ha chiesto di parlare il collega Orlando. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

Io capisco e l’ho sempre detto, che amministrare è 

veramente difficile, e amministrare una città come Marsala, 

ancor di più, però, è giusto parlarne almeno tra di noi e 

che venga messo a verbale. Dico, a Trapani le elezioni sono 

state sei mesi fa, è stato nominato un Assessore, un certo 

Lele Barbara, che dal giorno in cui si è insediato si è 

messo a lavorare insieme a tutta la sua squadra per quanto 

riguarda tutto quello che sono il piano... la modifica del 

piano del commercio, le luminarie, quello che diceva lei 

Consigliera, in occasione di eventi di sconti, dico, da tre 

anni, diciamo sempre le stesse cose, ormai, abbiamo capito 

che questa Amministrazione non riesce a programmare ed 

organizzare nessuna cosa, c’è poco da fare, e ne dobbiamo 

prendere atto, a me dispiace, non lo dirò in Consiglio 

Comunale perché, a prescindere che già l’ho detto diverse 

volte, dico, è brutto ripeterlo perché la nostra figura, 

del Consigliere Comunale, viene sminuita talmente tanto 

che, chi mi vede in giro, mi dice: “è inutile che parli, 

tanto non ti ascoltano”, cioè, non... ormai, c’è questa... 

siamo associati al fatto che nessuno ci ascolta, ed è così, 

dico, bastava soltanto prendere due, tre, dipendenti del 

Comune e dedicarli su determinate situazioni, uno poteva 

essere questo qua, l’altro che dice lei, delle casette, che 

sono obsolete, bene, ci sono le casette, ma, non è che devo 

essere io Consigliere Comunale a dirgli che ci sono 

tensostrutture a vetri, con... o in plexiglass che possono 

creare una struttura dove mettere tutti dentro gli (inc.) 

dico, non hanno la voglia, non hanno la volontà, non c’è 

l’intenzione, non è una cosa sentita, non riescono ad 

organizzare, il fatto vero è questo, perché le 

Associazioni, se si prende una struttura del genere, le 

Associazioni partecipano, basta coinvolgerle, ma loro 

nemmeno stanno fare questo, loro sanno fare partiti, 

partitini, incontri, Roma, Milano, Palermo e basta.  
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PRESIDENTE RODRIQUEZ 

Debbo dire pure una cosa, che ieri pomeriggio la città era 

al buio, dalla via Roma, via Mazzini, eh... prego collega 

Orlando. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

Presidente io, la prego invece, non per la prossima Seduta 

perché sicuramente non ci sarà, ma per il mese di dicembre, 

di convocare l’Assessore Bilardello, e le spiego pure il 

motivo, perché vorrei capire se, tra l’altro è una 

richiesta che noi abbiamo fatto, per quanto riguarda, la 

quota parte... cioè, i finanziamenti che il Comune ha preso 

per quanto riguarda il manto erboso, vorrei capire se il 

contributo è stato assegnato al Comune di Marsala oppure 

no, e poi chiederemo anche all’Ufficio Ragioneria, perché 

in una dichiarazione che ha fatto 15 giorni fa, già c’era 

la certezza, ieri ha fatto un altro post abbracciato e 

sorridendo dicendo che ancora devono arrivare, perciò, la 

prego io, Presidente, di convocare l’Assessore per quanto 

riguarda il finanziamento del manto erboso, e visto e 

considerato che lui in un’altra Commissione aveva detto che 

a giorni, ai primi di dicembre si sapeva del finanziamento 

della Piscina comunale, se hanno notizia per quanto 

riguarda a Piscina comunale, perciò la domanda è, specifica 

e dettagliata. I primi di dicembre hanno detto e io sto 

chiedendo al Presidente, ho detto io al Presidente di 

invitare, non adesso, non la prossima ma nel mese di 

dicembre. Grazie. 

 

PRESIDENTE RODRIQUEZ 

Chiede di parlare la collega Genna. 

 

CONSIGLIERE GENNA ROSANNA 

Grazie Presidente. No, solo per informare i colleghi che 

noi, qualche giorno fa siamo stati al canile, non so se ne 

avete già parlato... 

 

PRESIDENTE RODRIQUEZ 

No. 
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CONSIGLIERE GENNA ROSANNA 

Siamo stati al canile con, con il Presidente, con il 

collega Gabriele e con Flavio Coppola, abbiamo incontrato 

la Dottoressa, abbiamo visionato i luoghi, e abbiamo 

chiesto... sì, la Dottoressa dell’ASP, e abbiamo chiesto 

anche informazioni in merito ai cani che sono ricoverati 

fuori dal Comuna di Marsala. Dico, è il caso che, in base 

ai costi che abbiamo pagato fino ad oggi, se il Comune e 

quindi gli Amministratori nel tempo, avrebbero fatto i 

contini che si fanno a scuola, potevamo realizzare l’ala 

successiva e quindi potevano dare corsi a dei ricoveri di 

altri animali abbandonati, direttamente in loco da noi, e 

quindi evitare tutti questi costi esorbitanti che noi 

stiamo annualmente pagando per i ricoveri esterni. 

Comunque, la cosa strana colleghi, è che, la Dottoressa ha 

affermato, che i cani nel momento in cui vengono inviati 

nei vari, diciamo, canili, al di fuori del Comune di 

Marsala ma anche al Comune di Marsala, sono sterilizzati, 

quindi, quanto campa un cane? Quindi, il problema è, 

esistono ancora i cani del Comune di Marsala, o... dico, 

vorrei capire se le Amministrazioni passate e attuali, 

hanno  mai fatto un sopralluogo per andare a vedere se i 

cani che sono addebitati ancora al nostro Enti sono ancora 

nostri o no, se rispondono alle caratteristiche della 

sottoscrizione dell’anagrafica canina, quindi, dico che è 

una cosa interessante e che dobbiamo comunque puntualizzare 

e approfondire, e in tal senso, volevo capire, in modo 

incisivo, da lavoraci proprio, scupolosamente, quindi, si 

tratta di soldini pubblici e quindi dobbiamo intervenire 

con carattere d’urgenza. 

 

PRESIDENTE RODRIQUEZ 

Chiede di parlare la collega Genna, Segretario. 

 

CONSIGLIERE GENNA ROSANNA 

Presidenti, colleghi Consiglieri, visto e considerato che 

molto spesso le nostre richieste sono disattese da parte 

degli Uffici, almeno nel corso degli anni, da quando faccio 

il Consigliere Comunale, mi hanno insegnato una cosa, 

quello di eventualmente, chiedere l’autorizzazione al 

Presidente del Consiglio Comunale, e spostarci direttamente 

nell’Ufficio preposto per acquisire e fare Commissioni 

all’interno, per acquisire tutta la documentazione relativa 

all’argomento trattato. Grazie. 
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PRESIDENTE RODRIQUEZ 

Non sarebbe una cosa malaccia. Allora, Segretario, se per 

tutti va bene, io per giorno 4, convocherei l’Assessore 

Bilardello riguardo i due punti soltanto, quello del manto 

erboso e per quanto riguarda la Piscina comunale. Quindi 

Segretario, provveda a mandare un invito... per giorno 4 

alle 10:30. Segretario, visto che non c’è nessun collega 

che vuole più intervenire, chiudiamo la Seduta alle 11:40. 

Buona giornata. 
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